

# La vie à quatre temps

Martine Camuset

Il commence par la naissance  
et se complaît dans l'insouciance  
et la pureté de l'innocence.  
On éprouve assidûment la patience  
et la résistance de notre ascendance.  
C'est le temps heureux de l'enfance.

Après l'obligation d'obéissance  
vient l'éveil à la connaissance  
et la lutte contre l'ignorance.  
On soigne son apparence  
et aussi son impertinence.  
On s'adonne à toutes les danses  
qui bercent notre adolescence.

Et quand arrive l'indépendance,  
sur fond de douce romance,  
on travaille à notre survivance.  
On espère une descendance  
et une certaine opulence.  
C'est le temps de la prévoyance.

Arrive le moment de la délivrance,  
la retraite avec ses réjouissances.  
On profite enfin de l'existence,  
de ses plaisirs, de ces vacances.  
Plus de stress ni d'impatience,  
rien ne vient troubler l'ambiance  
de ces jours de douce errance.